

Die Führunsriege des Regionalverbandes Tennengau (v. li.):
Bgm. Andreas Wimmer (neuer Obmann des Regionalverbandes), Bgm. Helmut Klose (neues Ersatzmitglied im GAF Beirat),
Bgm. Sepp Grasl (neuer Vorsitzender des Sozialhilfebeirates),
Bgm. Dr. Christian Stöckl (Vorsitzender der Tennengauer Bürgermeister), Bgm. Ing. Christian Struber MBA und Bgm. Hans
Quehenberger (Obmann-Stv. des Regionalverbandes).

Foto: Regionalverband Tennengau

Neuer Vorsitzender

Der Kuchler Bürgermeister Andreas Wimmer ist einstimmig zum neuen Vorsitzenden des Regionalverbandes Tennengau gewählt worden. Er folgt damit dem langjährigen Obmann Ing. Christian Struber MBA, der seit Februar 1999 die Geschicke des Verbandes leitete.